



En nombre del pueblo

¡Ay pueblo! cuántos crímenes se están cometiendo en tu nombre.

El vocablo “pueblo” es muy útil cuando lo utiliza la Presidenta para no asumir responsabilidades ni tomar acciones que, como Mandataria máxima, le corresponden.

La gente que marcha por una causa, clama por justicia, denuncia cualquier delito evidente, o crimen flagrante, o bien pide la renuncia de un dirigente moreno NO es pueblo.

La gente que, a mano alzada, avala las reformas al Poder Judicial y acepta que se elija a sus juzgadores por tómbola SÍ es pueblo.

¿Y tú y yo lector, somos pueblo?

LOLA RIVA PALACIO / Álvaro Obregón, CDMX